

La société [WEBQAM](http://www.webqam.fr) (siège à Saint Etienne), spécialisée dans le développement web, mobile et la conception de solutions créatives, compte poursuivre le télétravail. Ce dispositif est en place, à 100 % depuis le 13 mars dernier. Il sera prolongé au-delà du 11 mai. Le travail est efficace, les collaborateurs sont satisfaits. Sur site, les normes de distanciation et de sécurité ne seraient pas suffisantes selon la direction puisque les bureaux sont en open space. Le télétravail pourrait être maintenu jusqu'en septembre prochain. www.webqam.fr